
 
 
 
 

 
 

Indica a possibilidade de 
instalações de Câmeras nas 
ruas Piraiba com Piapara ;rua 
Bahia com Piaui; rua Goias 
com  Piaui e Av. São Paulo 
com Alagoas nosso 
município. 
 
 

Autor: Vereador – Ronaldo Sepulveda - PSDB. 
                 
 
 
Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o Setor competente da Administração, verifique a possibilidade de 
instalação de Câmeras de segurança para monitoramento de ruas e avenidas 
solicitadas pela nossa população para melhor segurança nos bairros que sempre tem 
furtos em nosso município. 
 

Justificativa: Tal solicitação se faz necessária para dar mais segurança aos 
moradores das Ruas e Avenida Indicados para inibir os furtos que causam muito 
transtornos e prejuízos aos moradores dos locais citados. 
 

Tarumã,04 de agosto de 2023. 
                                                     32.º Ano da Emancipação 

                                                       30. ° Ano da Instalação 
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